
Servizio Pedibus. Il Comune di Giulianova pubblica l’avviso per i
volontari che vogliano aderire all’iniziativa come accompagnatori

PEDIBUS

L’avviso ed il modulo di domanda pubblicati sul portale web dell’ente

Il Comune di Giulianova è alla ricerca di volontari da impegnare nel
Pedibus, il nuovo servizio avviato in via sperimentale e rivolto agli
alunni delle Scuole Primarie e Secondarie di primo grado giuliesi.

Il Pedibus è un autobus che va a piedi, formato da un piccolo gruppo di
bambini che si recano a scuola accompagnati da due adulti volontari: un
“autista” davanti e un “controllore” che chiude la fila.

È un modo sicuro, ecologico e divertente per andare e tornare da scuola e,
come un vero autobus di linea, parte da un capolinea e segue un percorso
stabilito rispettando l’orario prefissato.

Il Pedibus viaggerà col sole e con la pioggia e ciascun partecipante dovrà
indossare un gilet ad alta visibilità. Lungo il percorso i bambini
potranno chiacchierare con i loro amici, scoprendo regole utili sulla
sicurezza stradale e imparando ad essere autonomi. I percorsi sono stati
definiti in collaborazione con Fiab -Federazione Italiana Ambiente e
Bicicletta – allo scopo di individuare quelli più idonei e sicuri, dove il
più lungo non supera i 700 metri.

Il Comune di Giulianova garantisce il proprio supporto per la realizzazione
e il coordinamento del progetto durante tutto l’anno scolastico e
chiede ai genitori di aderire come volontari “accompagnatori”, dando un
proprio contributo per la realizzazione e il coordinamento del progetto.

Sul portale web istituzionale del Comune di Giulianova è stato pubblicato
l’avviso ed il modulo di domanda per aderire all’iniziativa.

Basta scaricare e compilare il modulo ed inviarlo via pec all’indirizzo
protocollogenerale@comunedigiulianova.it o consegnarlo a mano all’Ufficio
Protocollo in Corso Garibaldi 109 oppure allo Sportello dell’Ufficio
Istruzione, in via Bindi, negli orari di ricevimento.

I genitori interessati dovranno far pervenire le istanze entro il 21
settembre 2020.
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Il  Sindaco  Costantini  comunica  la  positività  al  Covid-19  di  un
cittadino di nazionalità straniera residente a Giulianova

Il Sindaco di Giulianova Jwan Costantini comunica che la positività al
tampone da Covid -19 di una persona residente a Giulianova. Si tratta di
un cittadino di 68 anni, di nazionalità straniera. La Asl di Teramo ha
reso noto che il caso è circoscritto e che l’uomo si trova a casa. Sul
posto il primo cittadino ha appena inviato una pattuglia della Polizia
Municipale per ulteriori verifiche.

Incontro tra il Sindaco Costantini ed il Vescovo Leuzzi. Tornano le
suore all’Istituto Gualandi, saranno infermiere alla Piccola Opera
Charitas
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incontro vescovo leuzzi e sindaco costantini con suore al gualandi (2)

incontro vescovo leuzzi e sindaco costantini con suore al gualandi (1)

Buone notizie dall’incontro di questa mattina tra il sindaco Jwan
Costantini, la Vice Lidia Albani ed il Vescovo della Diocesi di
Teramo-Atri Mons. Lorenzo Leuzzi. La prima riguarda la possibilità che
l’Istituto Gualandi per sordomuti ritorni a vivere e intanto lo farà
ospitando le suore di una congregazione indiana, provenienti dalla
Fondazione “Santa Lucia” di Roma e che in qualità di infermiere
specializzate svolgeranno le loro mansioni alla Piccola Opera Charitas,
per la quale erano presenti il Presidente Domenico Rega ed il vice
Giancarlo Dell’Orletta. La seconda è relativa alla ristrutturazione di
Casa Maria Immacolata, di proprietà della Curia di Teramo, per la quale il
Comune di Giulianova si è aggiudicato un bando regionale per circa 3
milioni ed 800 mila euro. Il Vescovo ha auspicato che la struttura
mantenga la sua vocazione spirituale, aperta a tutti i sacerdoti della
provincia, ribadendo anche il ruolo che la struttura continuerà ad avere
sul territorio giuliese.

“Oggi poniamo le basi per una rinascita dello storico Istituto Gualandi –
dichiara il Sindaco Jwan Costantini – che, grazie ad una convenzione tra
Piccola Opera e proprietà, ospiterà le suore in qualità di infermiere.
Siamo fiduciosi anche per la riapertura di Casa Maria Immacolata, un punto



di riferimento spirituale e culturale per tutta la nostra città. Un
sentito ringraziamento a Mons. Leuzzi per aver preso così a cuore il
destino di queste strutture e per l’impegno profuso”.

Giulianova.  Al  via  gli  interventi  di  sistemazione  della
pavimentazione  di  corso  Garibaldi  e  piazza  Buozzi

corso garibaldi giulianova

Da lunedì 14 settembre al via i lavori di sistemazione dell’intera
pavimentazione di corso Garibaldi e della parte carrabile di piazza
Buozzi.

Un intervento di manutenzione straordinaria già annunciato dal Sindaco Jwan
Costantini e dall’Assessore Giampiero Di Candido, fortemente atteso da
residenti e commercianti del Centro Storico, che da troppo tempo convivono
con rumori molesti e problemi di viabilità causati dalle lesioni presenti
sulla pavimentazione della via e della piazza principali della parte alta
della città.

“I lavori saranno organizzati in tre lotti di intervento a cura
dell’impresa appaltatrice, la F&I lavori Coop di Bisenti – dichiara
l’Assessore alla Manutenzione Di Candido – il primo riguarderà la parte
nord di Corso Garibaldi, il secondo piazza Buozzi ed il terzo la parte sud
del Corso, per un importo complessivo di 190.000,00 euro. La durata
stimata dei lavori per ciascun lotto sarà di circa 30 giorni. Ringraziamo
i residenti e i negozianti del Centro Storico, con i quali abbiamo
concordato, anche considerata la pausa forzata causata dal lockdown, il
periodo più adatto per l’inizio dei lavori”.
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Giulianova. Da lunedì 14 settembre arriva il mercato delle erbe nel
Quartiere Annunziata

Annunziata Giulianova

L’Assessore Di Carlo: “un obiettivo raggiunto grazie alla collaborazione
tra Amministrazione, Comitato di Quartiere, ambulanti ed associazioni di
categoria”

Da lunedì 14 settembre anche il quartiere Annunziata avrà il suo mercato
rionale con l’esposizione di prodotti ortofrutticoli e tipici del
territorio.

Un obiettivo raggiunto grazie alla sinergia nata tra Amministrazione
Comunale, Assessorato al Commercio e Comitato di Quartiere Annunziata, che
finalmente risponde alle richieste che negli anni sono state avanzate dai
residenti e realizzano la possibilità di avere un mercato delle erbe a due
passi da casa.

A partire dalla mattina del 14 settembre, ogni lunedì del mese, le
bancarelle verranno ospitate in via G. Di Vittorio, di fronte al Centro
Commerciale “I Portici”, dalle ore 7.00 alle ore 12.00. La scelta del
giorno e del luogo è stata concordata con le associazioni di categoria e
gli ambulanti.

“Finalmente uno dei quartieri più importanti della nostra città vedrà
istituito il suo mercato rionale – dichiara l’Assessore al Commercio Marco
Di Carlo – ringraziamo il Comitato di Quartiere Annunziata, gli ambulanti
e tutte le associazioni di categoria come Confagricoltura, Coldiretti,
CIA, che garantiranno anche i controlli della filiera e l’esposizione di
circa venti banchi con i prodotti degli imprenditori agricoli locali.
Rivolgiamo un invito a partecipare a tutta la cittadinanza nel rispetto
nelle norme anti contagio”.
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Giulianova.  Salita  Monte  Grappa:  sopralluogo  del  Sindaco  e
ViceSindaco.

Salita Monte Grappa Giulianova

Ripristinati i pali della luce oggetto di atti vandalici ed installate due
nuove telecamere ad alta risoluzione

Sopralluogo stamane del Sindaco Jwan Costantini e della Vice Lidia Albani
alla Salita Montegrappa, dove gli operai della ditta specializzata sono al
lavoro per il ripristino dei pali della luce, divelti nella notte tra
venerdì 4 e sabato 5 settembre ad opera di un giovane che sì è
successivamente costituito alle forze dell’ordine.

Nell’ambito degli interventi di ampliamento del sistema integrato di
videosorveglianza comunale, il primo cittadino comunica che, sempre nella
giornata di oggi, si sta procedendo all’installazione di due nuove
telecamere ad alta risoluzione per il controllo della Salita, altro luogo
sensibile della città, al fine di continuare a rafforzare le misure per la
tutela del patrimonio e la sicurezza pubblica nonché per il supporto
nell’individuazione e identificazione dei responsabili di atti di
vandalismo, danneggiamenti, furti, ed altro a danno del patrimonio
pubblico locale.

Giulianova.  Visita  del  Sindaco  Costantini  e  della  Vice  Albani
all’asilo  comunale  “Arcobaleno”
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Sindaco Costantini, Vice Albani , Asilo Arcobaleno

 

Il Sindaco Jwan Costantini, accompagnato dalla Vice Lidia Albani, ha fatto
visita stamattina all’asilo comunale “Arcobaleno” per augurare buon lavoro
alle maestre, salutare i bambini ed accertarsi che tutte le disposizioni
anti contagio venissero rispettate.

La riapertura del nido è stata infatti organizzata nel rispetto di tutte le
normative Covid, con la disposizione del triage all’ingresso con un
operatore addetto alla misurazione della temperatura corporea e alla
igienizzazione delle mani con apposito liquido.

“Un sentito ringraziamento va a tutte le maestre che si sono occupate di
organizzare il rientro al nido dei bambini in modo impeccabile – dichiara
la Vice Sindaco Albani – instancabile il loro impegno anche nell’aver
accettato di occuparsi del centro estivo che abbiamo organizzato
quest’anno”.



Giulianova.  Aperte  le  iscrizioni  al  servizio  Pedibus  per  l’anno
scolastico 2020/2021

PEDIBUS

Sono aperte fino al 21 settembre 2020 le iscrizioni al servizio del Pedibus
per l’anno scolastico 2020/2021.

Tale progetto, adottato dall’Amministrazione Comunale, è un servizio
completamente gratuito riservato agli alunni della Scuola primaria e
secondaria di primo grado del Comune di Giulianova, che verranno
accompagnati a scuola a piedi, lungo percorsi sicuri, e al termine delle
lezioni da scuola al capolinea predeterminato.

A titolo sperimentale il servizio è stato strutturato come un insieme di
più linee (uno su ogni plesso scolastico) definite da FIAB (Federazione
Italiana Ambiente e Bicicletta) e pubblicate sull’Albo Pretorio del
portale web del Comune di Giulianova e allegate alla delibera,
eventualmente espandibili, distribuite sul territorio comunale, ciascuna
con partenza da un capolinea e arrivo al plesso scolastico, e viceversa al
termine delle lezioni, ponendo come obiettivo la promozione dell’attività
fisica nell’età evolutiva, nonché l’obiettivo della socializzazione per i
bambini che apprendono l’educazione stradale in modo da diventare pedoni
consapevoli.

Il servizio favorisce la conoscenza e la padronanza del territorio,
sviluppa la sensibilità ecologica del bambino, favorisce il benessere
fisico, è di supporto alle famiglie con i genitori lavoratori per una
migliore gestione del tempo, riduce il traffico e l’inquinamento veicolare
ed il congestionamento nei plessi scolastici, individua modelli di
mobilità alternativi al caotico ed eccessivo uso dell’auto privata, limita
gli effetti nocivi in termini di ambiente, salute, educazione e viabilità.

La domanda di iscrizione, pubblicata insieme all’avviso sul sito internet
del Comune va redatta utilizzando l’apposito modulo, da riconsegnare entro
il 21 settembre 2020 ed inviata a mezzo pec all’indirizzo
protocollogenerale@comunedigiulianova.it oppure consegnata a mano
all’Ufficio Protocollo in Corso Garibaldi 109 o allo Sportello
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dell’Ufficio Istruzione, in via Bindi, negli orari di ricevimento.

Il  Consigliere regionale Di Gianvittorio in visita alla sede della
Protezione Civile di Giulianova. Volontari sottoposti al tampone
 

il consigliere regionale di gianvittorio in visita alla sede della pc giulianova

Il Consigliere regionale Toni Di Gianvittorio ha fatto visita oggi alla
sede della Protezione Civile giuliese, accompagnato dal Sindaco Jwan
Costantini e dalla Vice ed Assessore alla Protezione Civile Lidia Albani.

Di Gianvittorio ha incontrato il Presidente della PC Mauro Iaconi ed i
volontari, lodandoli per l’ottimo lavoro svolto nel coordinare le attività
del Centro Operativo Comunale e nel prestare assistenza alla popolazione
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durante i mesi più critici del lockdown.

Il Consigliere ha annunciato che questo sabato tutti i volontari verranno
sottoposti in maniera preventiva al tampone.

“Ringraziamo il Consigliere Di Gianvittorio per la visita e per le parole
di riconoscenza espresse nei confronti dei nostri volontari – dichiara il
Sindaco Jwan Costantini – a cui io e la Vice Albani ci associamo e li
ringraziamo per l’encomiabile impegno senza il quale sarebbe stato davvero
impossibile poter far fronte all’emergenza. Inoltre Di Gianvittorio ci ha
informati che si impegnerà a portare in visita alla sede della nostra PC,
nel mese di ottobre, il Capo del Dipartimento della Protezione Civile
Angelo Borrelli”.

Il Sindaco Jwan Costantini: “Padre Simone guarisca presto e resti
con noi”

Padre Simone e Jwan Costantini

Il Sindaco Jwan Costantini invia gli auguri di pronta guarigione a Padre
Simone Calvarese, frate priore del Santuario della Madonna dello
Splendore, ricoverato da ieri all’Ospedale “Mazzini” di Teramo per un
improvviso malore.

“Ho appreso ieri mattina con costernazione del malore che ha colto il
nostro caro Padre Simone – dichiara il Sindaco Jwan Costantini – tutti noi
ormai conosciamo con quanta devozione e spirito di sacrificio ed
iniziativa porti avanti la sua attività. Sappiamo quanto Padre Simone, di
fronte alla possibilità di un trasferimento imminente in altra sede,
desideri restare con noi e sarebbe un bene per tutta la comunità. Spero
intanto possa tornare presto a casa perché Giulianova tutta lo aspetta con
affetto”.
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